

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DEL PABELLÓN NACIONAL AL VII CONTINGENTE DEL BATALLÓN “CUSCATLÁN”

11 DE AGOSTO DE 2006

ESTE DÍA ME CORRESPONDE CUMPLIR CON UNA DE LAS MISIONES MAS IMPORTANTES QUE UN COMANDANTE GENERAL DEBE ASUMIR, LA CUAL CONSISTE EN DEPOSITAR EN LAS MANOS DE NUESTROS MÁS VALIENTES SOLDADOS, EL PABELLÓN NACIONAL, LA INSIGNIA SAGRADA DE LA PATRIA, COMO UNA SEÑAL DE UNA NUEVA MISIÓN ENCOMENDADA A NOMBRE DEL PAÍS.

AL CUMPLIR CON ESTA HONROSA CEREMONIA, LES HAGO PARTICIPES DEL RESPALDO Y LA ADMIRACIÓN QUE TODOS LOS SALVADOREÑOS SIENTEN HACIA USTEDES, Y HACIA LOS MIEMBROS DE TODOS LOS CONTINGENTES DEL BATALLÓN CUSCATLÁN QUE LES HAN ANTECEDIDO. EL SALVADOR LOS VE ASUMIR CON ENTERA RESPONSABILIDAD, LA NOBLE MISIÓN DE APOYAR A OTRO PUEBLO A CONSTRUIR SU DEMOCRACIA, A RECUPERAR SU DIGNIDAD NACIONAL Y A RECONSTRUIR SU INFRAESTRUCTURA BÁSICA.

CUANDO NOSOTROS SUFRIMOS EL EMBATE DE LA VIOLENCIA IRRACIONAL, QUE CON ACCIONES TERRORISTAS DESTRUYERON GRAN PARTE DE LA INFRAESTRUCTURA DEL PAÍS, LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, NUESTROS AMIGOS, NOS TENDIERON LA MANO. CUANDO NUESTRO PUEBLO SUFRIÓ EL ATAQUE TRAICIONERO DE LOS COCHE-BOMBAS, DETONADOS EN LAS ZONAS DE MAYOR PARTICIPACIÓN Y CONGLOMERACIÓN, OTROS PUEBLOS DEL MUNDO VINIERON EN NUESTRO AUXILIO.

A LOS SALVADOREÑOS, LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, NO NOS DEJÓ SUCUMBIR, Y AHORA, COMO UN PUEBLO AGRADECIDO QUE SOMOS, QUE SABE CORRESPONDER, NOS TOCA SEGUIR APOYANDO A OTRA NACIÓN, Y A UN GRUPO DE NACIONES INTEGRANTES DE LA COALICIÓN ANTITERRORISTAS, QUE BUSCA LA RUTA DE SU PROGRESO, IDENTIDAD Y SOBERANÍA DEL PUEBLO IRAQUÍ.

TODOS SABEN QUE NUESTRO APOYO A LA RECONSTRUCCIÓN DE IRAK, DE ASISTENCIA, SE HA DADO ESTRICTAMENTE EN EL CONTEXTO DEL HUMANISMO SOLIDARIO, Y COMO MUESTRA DE LA GRATITUD QUE NOS CORRESPONDE REALIZAR, ENTREGANDO A OTROS, LO QUE YA RECIBIMOS EN EL PASADO.

POR ESA RAZÓN REAFIRMO QUE AL ENTREGAR EL PABELLÓN NACIONAL, ESTOY ENTREGANDO TAMBIÉN EL ESPÍRITU DE GRATITUD DEL PUEBLO CUSCATLECO.

DESEO RECONOCER EN ESTE ACTO, LA ENTREGA DE LOS VALIENTES SOLDADOS QUE LES ANTECEDIERON Y QUE OFRENDARON LO MAS SAGRADO EN EL CUMPLIMIENTO DEL



DEBER. A LAS FAMILIAS DE ESTOS HÉROES DE LA PATRIA, NUESTRA SOLIDARIDAD, ADMIRACIÓN Y RESPALDO

ESTAMOS FIRMEMENTE CONVENCIDOS QUE NUESTRA PRESENCIA EN TIERRA IRAQUÍ, HA SIDO SUMAMENTE ÚTIL Y APRECIADA POR LA POBLACIÓN, SIN EMBARGO LA GARRA DEL TERRORISMO, CIEGO Y TRAICIONERO, SIGUE SEMBRADO EL DOLOR EN UNA SOCIEDAD ANCESTRAL, QUE BUSCA POR TODOS LOS MEDIOS, ALCANZAR LA ESTABILIDAD.

RECONOCEMOS LOS RIESGOS QUE SE VIVEN EN TERRITORIO IRAQUÍ Y APRECIAMOS EL VALOR DEMOSTRADO POR USTEDES, AL FORMAR PARTE DE ESTA MISIÓN QUE DEBEMOS CUMPLIR COMO PAÍS SIGNATARIO DE LA CARTA DE LAS NACIONES UNIDAS.

SOMOS RESPONSABLES DE LOS COMPROMISOS QUE HEMOS ADQUIRIDO ANTE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, ESPERANDO QUE NUESTRA PRESENCIA EN IRAK, HA DE SER EFECTIVA HASTA EL ÚLTIMO MOMENTO AL DEJAR UN PAÍS, QUE SABE GOBERNAR SUS PROPIOS DESTINOS.

NOS SATISFACE SABER, QUE MILES SON LOS IRAQUÍES QUE AGRACEN AL SALVADOREÑO LA RECONSTRUCCIÓN Y LA LABOR HUMANITARIA QUE SE REALIZA A TRAVÉS DE LAS CARRETERAS; COMO MILES SON LOS NIÑOS IRAQUÍES, QUE EXTIENDEN SU MANO AL SOLDADO SALVADOREÑO Y LE BRINDAN UNA SONRISA DE GRATITUD POR LA CONSTRUCCIÓN O REPARACIÓN DE SU ESCUELA, POR SUS CUADERNOS, LÁPICES O LIBROS, ASÍ COMO POR LA ATENCIÓN MEDICA QUE BRINDAN NUESTROS ESPECIALISTAS EN SANIDAD MILITAR.

SOLDADOS DEL SÉPTIMO CONTINGENTE DEL “BATALLÓN CUSCATLÁN”:

SU RESPONSABILIDAD ES CULMINAR UNA MISIÓN, QUE COMO PAÍS INICIAMOS HACE VARIOS MESES, QUE ESTA BENEFICIANDO A UNA NACIÓN QUE LO NECESITA Y QUE NO DEBEMOS ABANDONAR A MEDIO CAMINO.

HEMOS CONOCIDO LA DECISIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS, DE AMPLIAR POR UN AÑO MAS, LA PRESENCIA DE LA MISIÓN DE LA ONU, ALLÁ EN IRAK, NO SE OLVIDEN USTEDES QUE TAMBIÉN LAS NACIONES UNIDAS EN DIFERENTES RESOLUCIONES, HA PEDIDO EL ACOMPAÑAMIENTO DE LA COALICIÓN INTERNACIONAL Y ESO TENDRÁ QUE DARSE, DE ACUERDO A LAS CIRCUNSTANCIAS QUE SE DEN EN TERRITORIO IRAQUI, AL FINAL DE ESTE AÑO.



QUISIERA DECIRLES QUE AYER EL MUNDO ENTERO FUE SACUDIDO UNA VEZ MAS POR LA PERVERSIDAD Y LA MONSTRUOSIDAD DE LAS MENTES TERRORISTAS, QUE PLANEABAN UN ATENTADO QUE PONÍA EN RIESGO A MILES Y MILES DE PERSONAS QUE ATRAVESABAN EL ATLÁNTICO.

AFORTUNADAMENTE LA INTELIGENCIA DE VARIOS PAÍSES CONTRIBUYO, PARA QUE ESTO NO SE DIERA Y POR SUPUESTO, NO CEGARA VIDAS.

HOY MAS QUE NUNCA FRENTE AL TERRORISMO INTERNACIONAL AL CUAL TODOS ESTAMOS AMENAZADOS DEBEMOS CONTRIBUIR PARA QUE ESTAS MENTES PERVERSAS Y TRASTORNADAS NO ARRUINEN LA PAZ MUNDIAL.

QUE DIOS LES ACOMPAÑE Y QUE AL RETORNO, LA PATRIA, LA FUERZA ARMADA Y SU FAMILIA, LES RECIBA COMO HÉROES, DESPUÉS DE HABER CUMPLIDO LA MISIÓN, CON LEALTAD, DISCIPLINA Y HONOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA AL SÉPTIMO CONTINGENTE DEL BATALLÓN CUSCATLÁN, QUE DIOS LOS ACOMPAÑE EN ESTA MISIÓN.

MUCHAS GRACIAS.